

## **Día 11: Sábado 27/02/2010**

Ultimo día de nuestro viaje, para aprovecharlo al máximo.

Juan Vais nos pasó a buscar por el hotel y de ahí fuimos a recoger a Housein para llevar a Esteban y Juan Willmott al aeropuerto, quienes emprendían un viaje al mediodía a Johannesburgo para luego dirigirse a Egipto. Previa llegada al aeropuerto pasamos a saludar a la madre de Housein, quien vive a pocos metros de su casa.

Luego de eso visitamos temprano dos viñedos, en uno de ellos se estaba realizando un evento para festejar el inicio de la cosecha. Un gran espacio al aire libre donde los visitantes tenían la posibilidad de catar los distintos vinos y acompañarlos con comidas típicas.

Recorrimos las instalaciones y almorzamos.

Una vez finalizado el recorrido por las bodegas, Housein nos invito a participar del cumpleaños de su sobrino, donde pudimos probar los platos preferidos de la familia.

Lamentablemente teníamos que volver al hotel a armar las valijas. Pudimos disfrutar la última tarde entre el sol y pileta. Un poco de relax no venía nada mal sabiendo que esta sería nuestra última tarde en Ciudad del Cabo.

Nos quedaba un compromiso más por cumplir, visitar la exposición de diseño y decoración INDABA que se encontraba en el centro de la ciudad. No fue difícil llegar y además pudimos contactarnos con varias empresas del rubro.

La última cena fue en un lugar cercano al hotel. Más que una cena fue una despedida simbólica, un balance de lo positivo que significo este viaje en nuestras vidas. Algo inolvidable.